

A Morena sólo le interesa proteger violadores que el reclamo social: Red Feminista Quintanarroense

Por: Elda Montiel. 31/03/2025

La Red Feminista Quintanarroense hace un fuerte reclamo al gobierno morenista porque sólo le interesa encubrir violadores a pesar del clamor social y de la exigencia de ningún agresor en el poder.

Quedó demostrado que no le interesan las mujeres “usar el fuero para protegerse es ruin y cobarde, pero encubrir a un violador es mil veces peor, máxime cuando se hace desde una Legislatura que ha logrado la paridad gracias a la lucha feminista, pero es más detestable y repudiable utilizar el «No estás solo» como consigna de apoyo a un agresor sexual.

Tras calificar de “vergüenza nacional” que la Cámara de Diputados protegiera al diputado Cuauhtémoc Blanco, es una clara muestra de porqué hay que desaparecer el fuero y de porqué hay que seguir insistiendo en la ejecución concreta y sustancial de la [#3de3VsViolencia](#) porque no debe haber “ningún agresor en el poder”.

Destacan que Morena mostró la verdadera cara a la ciudadanía, la de la corrupción, impunidad, el nepotismo y la indiferencia por la violencia vivida por las mujeres en un país feminicida después de que la Cámara de Diputados desecho el proceso de solicitud de desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco acusado de violencia sexual.

A la colectiva feminista le avergüenza el desempeño de los diputados de Quintana Roo; Humberto Aldana Navarro, Mildred Ávila Vera y Marybel Villegas Canché que sólo esperan órdenes porque nunca se posicionan ante las graves problemáticas de desaparición, trata, feminicidio y violencia en el país.

“De nada valen sus discursos vacíos si cuando deben dar la cara NOS AVERGÜENZA su falta de coraje, su cinismo, su indiferencia y su incongruencia permanente”.

Lo que menos le interesa a la 4 Transformación son las mujeres y quedo demostrado ya que sólo les interesa pronunciarse como defensores y defensoras de las mujeres el 8 de marzo y ponerse lazos naranjas cada 25 de mes pero no tomar acciones. Se dijeron hartas del doble discurso y la simulación.

“Está claro que Morena es una alcantarilla llena de ratas y cucarachas vestidas de guinda, colgadas del poder y del dinero a quiénes solo les interesan los placeres y privilegios de los que gozan al llegar al cargo, pero que no temen de las consecuencias en las urnas”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Sem México

Fecha de creación
2025/03/31